

# *La CARICOM critique la sortie des États-Unis de l'Accord de Paris*

---



La Havane, 6 juin (RHC)- La CARICOM, la Communauté des Caraïbes, a critiqué dans un communiqué la décision du gouvernement des États-Unis, de quitter l'Accord de Paris sur le Changement Climatique.

Le président de cet organisme régional, David Granger, a signalé que la CARICOM est profondément déçue de la décision étasunienne car le changement climatique affecte les petits états insulaires, notamment dans la région des Caraïbes.

David Granger a mis l'accent sur la nécessité d'entreprendre une action globale pour combattre le réchauffement de la planète.

Il a souligné que les États-Unis sont l'un des principaux responsables des émissions de gaz à effet de serre.



**Radio Habana Cuba**